



**CENTRE  
SUD**

## ***COMMUNIQUÉ DE PRESSE***

***Unité du Sud, progrès du Sud.***

Genève, le 22 février 2016

**Le Centre Sud adresse ses plus sincères condoléances au Gouvernement et au peuple égyptien à l'occasion de la récente disparition de Boutros Boutros-Ghali.**

Boutros Boutros-Ghali s'est distingué par son action en faveur du multilatéralisme et s'est imposé comme une figure emblématique de la défense d'un monde plus juste où la paix l'emporte sur la guerre et où l'Organisation des Nations Unies (ONU) agit comme une instance multilatérale indépendante au sein de laquelle les pays, grands et petits, travaillent de concert et sur un pied d'égalité pour éliminer la pauvreté et encourager le développement des pays en développement.

Après avoir été Secrétaire général de l'ONU, puis Secrétaire général de la Francophonie, Boutros Boutros-Ghali a fait l'honneur et conféré le privilège au Centre Sud de présider son Comité de 2002 à 2005. Le Centre Sud a grandement bénéficié de son encadrement intellectuel et stratégique et s'efforcera de perpétuer son travail de promotion des droits et des intérêts des peuples du Sud dans leur quête de développement et leur objectif d'élimination de la pauvreté.

**Martin Khor**  
**Directeur exécutif**